

# *Cuba continue les démarches pour la libération des médecins enlevés au Kenya*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a signalé sur Twitter que Cuba continue les démarches pour le retour sûr chez des médecins Assel Herrera et Landy Rodríguez, enlevés il y a juste un an au Kenya.

«Nous sommes en contact permanent avec les autorités du Kenya et de la Somalie » signale le tweet du chef de la diplomatie cubaine qui précise que dès le premier moment, le président cubain Miguel Díaz-Canel a pris contact avec ses homologues du Kenya, Uhuru Kenyatta et de la Somalie, Abdoullahi Mohamed.

Le Chef d'État cubain a fait savoir cette fin de semaine qu'il avait parlé avec les proches des praticiens cubains à qui il a assuré que les autorités cubaines poursuivent les démarches pour la libération des Docteurs Herrera et Rodríguez malgré les efforts consentis à la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Pour le rappel, les deux praticiens cubains ont été enlevé le 12 avril 2019 lorsqu'ils s'adressaient à l'hôpital de Mandera, à proximité de la frontière avec la Somalie.

Tout ce qu'on a pu savoir est que tous les deux vont bien.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219626-cuba-continue-les-demarches-pour-la-liberation-des-medecins-enleves-au-kenya>



**Radio Habana Cuba**